カーナーラ

冬まっただ中!

年末年始は、家族でゆっくり楽しめましたか? 初日の出、餅つき、書き初めなど、たかはまの冬の風物詩を振り返りましょう!



12/15 表敬訪問「たかはま夢・未来塾 発明クラブ」 あいち少年少女創意くふう展2014 受賞報告

翼小4年生・肆矢康太さんの作品「プラゴミをおさーえ、こぼれにく一いごみ箱」が、あいち少年少女創意くふう展2014で「中日新聞社賞」を受賞しました。プラスチックごみがふくらんでゴミ箱からあふれてしまわないように、ふたにゴムバンドをはり、ゴムとゴムの間隔をかえて、広い所からはゴミを入れやすくし、ふたを取れば簡単に捨てられるよう工夫したそうです。



12/15 表敬訪問 ブルネイの大学生7人 公益社団法人 青年海外協力協会 「アセアン諸国の学生との青少年交流事業」

三州瓦の輸出が縁で愛知万博をきっかけに交流を重ねている ブルネイ・ダルサラーム国の大学生が、高浜市を訪れました。 高浜市の瓦の魅力が海外でも知られているのはうれしいですね。



12/18 大雪が降りました

朝起きたら、市内一面が白銀の世界に!あまり雪が降らない高浜市が雪国に変身したかのようでした。 各所で交通の混乱がみられ大人は大慌てでしたが、 子どもたちはめったに見ない大雪に大喜びのようすでした。



12/29 年末夜警 かちかち隊

毎年行っている消防団の年末夜警に地域の子どもたちが参加しました。「火の用心!マッチ1本火事のもと!」のかけ声と拍子木を鳴らして、まちをみんなでパトロール。寒いなか、お疲れさまでした。



1/1 新春あるけあるけ

初日の出を見ようと歩く人、人、人! 寒いなか、足取り軽く元気に高浜川沿いを進むと、対岸からは大きな初日の出が見え、今年1年健康でよい年でありますようにと拝む姿もありました。



